

Aceptan renuncia de Jorge Pérez, comunicador del GEM

Redacción

Anoche, el gobierno del Estado de México informó que aceptó la renuncia de quien fuera desde el inicio del sexenio el Coordinador de Comunicación Social, Jorge Pérez Zamudio.

En un comunicado emitido la noche de ayer, el gobierno estatal reiteró su compromiso con el respeto a la democracia.

Agrega que el compromiso con la imparcialidad de los servidores públicos debe ser uno de los elementos que contribuya al clima de paz y el orden que debe mantenerse durante el proceso electoral en el que este año nuestra entidad tendrá elección de gobernador.

Que gobierno saque las manos: Duarte

Por la mañana de ayer, en conferencia de prensa Horacio Duarte, coordinador de campaña de Delfina Gómez de Morena, pidió al Gobierno del Estado de México sacar las manos del proceso electoral y exigió frenar la guerra sucia de difamaciones contra la maestra Delfina Gómez, luego de señalar que un funcionario de comunicación social estatal difundió en medios información falsa, desde su

“En nuestra Entidad ha iniciado el proceso electoral, y como se ha expresado en diversas ocasiones, el Gobierno del Estado debe ser respetuoso y garante de la libertad de decisión de los mexiquenses”.

GOBIERNO DEL ESTADO DE MÉXICO

cargo público.

“Hago un llamado al gobernador del Estado para que ningún funcionario de su gobierno se entrometa en temas electorales y se evite romper el compromiso de no involucrarse en el proceso electoral con el uso

de recursos públicos para apoyar a su virtual candidata Alejandra del Moral”, señaló Horacio Duarte.

Adelantó que se analiza una denuncia ante la Fiscalía Especializada para la Atención de los Delitos Electorales (FEPADE).



Gobierno estatal, en *pro* de la democracia

REDACCIÓN
TOLUCA

En el contexto del proceso electoral en marcha, el poder Ejecutivo del Estado de México reiteró una vez más su compromiso con el respeto a la democracia. En una breve información a los medios, fuentes oficiales detallaron que “en nuestra entidad ha iniciado el proceso electoral, y como se ha expresado en diversas ocasiones, el Gobierno del Estado debe ser respetuoso y garante de la libertad de decisión de los mexiquenses”.

Ante hechos recientes, en los que la labor del coordinador de comunicación fue cuestionada por actores políticos activos en la contienda electo-

ral en curso, señalaron que “el compromiso con la imparcialidad de los servidores públicos debe ser uno de los elementos que contribuya al clima de paz y el orden que debe mantenerse durante este proceso”.

Renuncia comunicador del GEM

Finalmente, dieron a conocer que con fecha 22 de febrero, “se ha aceptado la renuncia del Coordinador de Comunicación Social del Gobierno del Estado de México, Jorge Pérez Zamudio”. Además, abundaron señalando: “Reiteramos nuestra convicción por fortalecer y defender los principios que dan vida a nuestra democracia”. ■